



Technicien(ne) de Laboratoire **département Culture cellulaire et anticorps (H/F)**

(see English version on P3 below)

DIAsource ImmunoAssays® SA est une société belge active dans le secteur du diagnostic in vitro. Notre entreprise de taille moyenne (80 employés) est basée à Louvain-la-Neuve. Nous sommes spécialisés dans le développement, la fabrication et la distribution de tests immunologiques depuis plus de 30 ans, avec une spécialisation dans la vitamine D.

Afin de renforcer notre département "Culture cellulaire et anticorps", nous recherchons un(e) technicien(ne) de laboratoire (H/F).

Fonction :

Vous serez en charge des tâches de **production** et effectuerez des activités telles que le travail en laboratoire, la documentation et l'administration conformément aux normes ISO et FDA.

En tant que technicien(ne) de Laboratoire, après un parcours de formation, vous serez responsable :

- de la purification d'anticorps ;
- de la gestion des commandes de nos clients internes et externes ;
- d'assurer le back-up de la production d'anticorps.

Vous travaillerez dans une fonction offrant une grande variété de tâches:

- Culture cellulaire ou hybridomes (dans Spinner Flask, T-flasks, Roller-Bottle, ...) ;
- Purification du surnageant sur différentes colonnes de purification (protéine A, protéine G, affinité ...), en utilisant le système Akta pur ou la méthode manuelle classique ;
- Validation des anticorps par "IPC" (pour les tests ELISA ou RIA) ;
- Livraison de produits à des clients internes ou externes.

Profil:

- Vous avez un baccalauréat à orientation scientifique (sciences biomédicales, chimie, ...) ;
- Vous maîtrisez le français ;
- Vous êtes méticuleux, ordonné et proactif ;
- Vous êtes dynamique et capable de gérer les priorités ;
- Atout : Vous avez des connaissances en culture cellulaire (cellules en suspension ou adhérentes), virologie, immunologie ;
- Atout : Vous avez une connaissance des techniques ELISA ou RIA ou AKTA.



Ce que nous offrons :

- Un environnement de travail dynamique et à taille humaine;
- Une fonction attrayante au sein d'un département de production en croissance;
- Une fonction temps plein en "horaire de jour" (pas de régime de nuit ou de travail de weekend).

Comment poser votre candidature:

Vous avez envie de nous rejoindre ? N'attendez plus et envoyer votre CV par email à HR@diasource.be Réf: **Technicien de Laboratoire – AMC** ou postuler directement via Indeed.

Votre candidature et les informations associées resteront strictement confidentielles. Vos données sont traitées par DIASource dans un but de recrutement et ne seront conservées que durant la période du processus de recrutement. Au-delà de cette période, vos données seront automatiquement supprimées de notre base de données. DIASource ne partage en aucun cas vos données personnelles avec un tiers. Si vous avez des questions ou remarques par rapport à vos données personnelles, n'hésitez pas à vous référer à notre " Privacy Policy" disponible sur notre site internet.



Technician AMC (cellular culture)

DIASource ImmunoAssays® SA is Belgian company active in the in-vitro diagnostics sector. Our medium-sized company (80 employees) is Louvain-la-Neuve close to the University (UCL).

We are specialists in immunoassay development, manufacturing and distribution since more than 30 years, with a specialization in Vitamin D. We serve customers in over 70 countries, both direct as through our network of distributors and OEM partners.

To support the development of our company, we are recruiting a **AMC Technician** for our offices in Louvain-la-Neuve.

Mission :

The AMC Technician will ensure the production tasks and will work in Biological & Chemical Manufacturing department. The technician will performing tests to ensure compliance with legal national and international (ISO and FDA) quality standards.

Function :

As AMC Technician, after the trainings process, you will be in charge of :

- Purification of antibodies ;
- The management of orders from our internal and external customers ;
- Ensure the back-up of the production of antibodies.

You will be working in a function offering a lot of variety through multiple roles :

- Cell culture or hybridomas (Spinner Flask, T-flasks, Roller-Bottle, ...) ;
- Purification of the supernatant on different purification columns (protein A, protein G, etc.) using the system Akta or the classic manual method ;
- Validation of antibodies by "IPC" (tests ELISA or RIA) ;
- Delivery of products to internal or external customers.

Profil :

- Bachelor degree in chemistry, biology or bio-technology ;
- Order, structure and rigor are essential for this function ;
- Flexibility and team spirit
- Problem-solving
- Good communication skills
- Management of priorities
- Excellent knowledge in French; good knowledge of English
- Knowledge in computer software (Microsoft Office)



Assets:

- Knowledge in ELISA and RIA or AKTA assay processes ;
- Knowledge and/or experience in cellular culture ;
- Good understanding of biological and/or diagnostics products ;

What we offer:

- An exciting job within a growing international company
- A job in a human-sized, dynamic, respectful and professional environment.
- Many training opportunities for your personal development and your continuous improvement.

How to apply¹?

Please send your CV together by email to HR@diasource.be with Ref: AMC Technician.
Your application and related information will remain strictly confidential.

¹ Your application and the associated information will be kept strictly confidential. Your data is processed by DIAsource for the purpose of recruitment and will only be kept during the period of the recruitment process. Beyond this period, your data will be automatically deleted from our database.

DIAsource does not share your personal data with any third party under any circumstances. If you have any questions or comments regarding your personal data, do not hesitate to refer to our "Privacy Policy" available on our website.